

No.2 4月28日 発行責任者 坂本 和裕

授業参観。家庭訪問

お世話になりました

4月15日に開催しました授業参観,そして,4月20日~26日の家庭訪問では、お忙しい中、時間を割いていただきありがとうございました。特に1年生の保護者の方には、入学式に引き続いての学校行事となり、お仕事等の対応が大変だったことと思います。ただ、今年度は、平日に授業参観を実施したおかげで、部活動の各大会との重複を避けることが



できました。生徒の頑張りをたくさんの保護者の方に見ていただけたことと思っております。

家庭訪問の時間は足りたでしょうか? <mark>今後もお子様のことで気になることがあれば、遠慮なく学校までご相談下さい。</mark>

部活動 奮闘中!!

部活動の各種大会やリーグ戦が本格的に始まりました。いつも肩をたたき合って勝利を共に喜べればいいのですが、勝負ですから、良い結果ばかりではありません。生徒の悔し涙を横目にソッとその場を離れる時もあります

しかし、生徒の一生懸命さは、心に響きます。脇目も振らずに、その一瞬に全力を尽くす姿は、美しさすら感じます。それは運動部だけでなく文化部でも同じこと。

生徒の諸君, 今という掛け替えのない時間に感謝して, 情熱の炎 を燃やしなさい。

一中の職員全員が応援している!

ひき続き **感染症予防に万全を**

ひところの感染者数ほど ではなくなってきましたが、 まだ、県下においても 何十人という感染者が 毎日報告されています。

明日からは待ちに待ったゴールデンウイーク。 外出する機会も増えることでしょう。マスク ・手洗い・換気など基本的な予防対策は休日 であっても怠らないようにお願いします。

とはいっても、今の状況では、いつ誰が感染してもおかしくありません。健康観察をきちんとおこなって異状を感じたら、医師に相談して下さい。

3年生はもうすぐ修学旅行ですよね。 絶対,いい旅にしようね。

よい「慣れ」を身につけよう!

新学期も1か月が過ぎ、新しいクラスや中学校生活にも**慣れて**きたことと思います。ただ、この『慣れる』という言葉はなかなか曲者(くせもの)です。1か月という節目に、<u>自分はよりよい方</u> <u>向に慣れていっているか</u>、確認してみましょう。慣れが油断につながらないように要注意!